

DEPORTES | Fútbol

El Priego C.F. certifica prácticamente el descenso de categoría tras caer en Bujalance

Los prieguenses se ven además perjudicados por una sanción federativa, por alineación indebida ante Villa del Río

Redacción

Domingo 9 de marzo de 2014 - 21:44



A perro flaco todo son pulgas. Si esta semana se conocía la sanción federativa por alineación indebida tras la denuncia del Villa del Río, la derrota este domingo ante el Bujalance por 5-2 deja prácticamente sentenciado el descenso de categoría del Priego C.F. tras perder de un plumazo cuatro puntos.

A falta de seis jornadas para el final de la competición en la Preferente cordobesa, y con 18 puntos en juego, los prieguenses tienen prácticamente imposible mantener la

categoría, al sumar tan solo ocho puntos en su casillero, estando el corte de la salvación en los 26 que actualmente posee precisamente el Bujalance.

Aún ganando todos los partidos que restan de aquí al final de la liga, los de Priego tienen en contra el golaveraje, de ahí que la derrota sufrida este domingo prácticamente haya dado la puntilla a un equipo que no ha encontrado su sitio esta temporada, mostrándose como el más irregular de la competición, con tan solo una victoria en su haber, a lo que hay que sumar nueve empates y trece derrotas.